

静岡大学農学部の学生が富士宮市稻子・柚野地区で取り組んだフィールドワークの1年間の成果を発表する「実践農学演習芝川地区活動報告会」が2日、同市下稻子区民館で開かれた。両地区を訪れ、地域住民と交流しながら学んできた学生約70人が活動を報告すれどもに、学生が考えた課題解決方法などについて地元住民と意見を交わした。

同大農学部の学生は8年前から両地区を訪れ、住民と交流しながら農作物の育成、地域の行事への参加に取り組み、同地区的特産品作りなどさまざまな成果を上げている。

報告会では、同大農学部副学部長の鳥山優教授があいさつに立ち、「自らが考えた課題の解決やチームでの取り組みは今、教育の

稲子・柚野地 作りな ど活動成果発表 区特産品

静大農学部学生が報告会



取り組みの感想を語る 1 年生

「知識を学ぶだけでは、
ない生の学びがで
きた」「雑草が多いこ
と、水が無いから川か
ら引いていることなど、
ど、ここに来なければ

いでは地元住民や行政関係者の声などもあり、学生も熱心に聞き入っていた。

学部の学生はこの地域に取り入れるものだと言っているが、農業教育を取り組んできただ。農学部は生き物が対象となり、人材づくりが大切。取り組みの中で、地域の皆さんができる「これからも協力してほしい」と述べた。